
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária

Estado de São Paulo

(Requer informações do Executivo Municipal sobre a poda de árvores na rua Alice
Arouca). 

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais, seja oficiado
ao Excelentíssimo Senhor José Pereira de Aguilar Júnior, Prefeito Municipal, para
que informe para esta Casa de Leis sobre a possibilidade de se realizar a poda de
árvores  na  rua  Alice  Arouca,  tendo  em vista  que  estão  pegando  nos  fios  de
eletricidade, podendo ocasionar apagão e acidentes na região.

JUSTIFICATIVA

As árvores da referida rua estão perigosamente muito próximas da fiação da rede
elétrica,  podendo ocasionar  graves acidentes.  Além disso,  ao entardecer,  essa
mesma copa atrapalha a iluminação pública quando estão logo abaixo do braço de
luz do poste.

Pela razão última, recebi inúmeras reclamações por parte dos feirantes que não
só necessitam como dependem da iluminação pública para comercializar  seus
produtos. Diante das informações e a pedido dos Munícipes, é que solicito que de
imediato o Poder Executivo Municipal tome as providências necessárias para que
esta indicação seja atendida.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 05 de maio de 2022.

FERNANDO AUGUSTO DA SILVA FERREIRA
FERNANDO CUIU
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